



El alcalde de Ciudad Rodrigo departe con el director del curso en presencia del vicerrector de Política Académica, del presidente de la Fundación Ciudad Rodrigo y Sánchez Terán. VICENTE

# Iglesias inaugura el encuentro para poner en valor el patrimonio rayano

## El Palacio de los Águila acoge esta iniciativa de la Usal y el Ayuntamiento

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo, abrió ayer el I Encuentro sobre Promoción y Puesta en Valor del Patrimonio Histórico Transfronterizo, promovido por el Ayuntamiento mirobrigense y la Universidad de Salamanca como trasunto del Título de Experto en Cooperación Transfronteriza y Turismo

que se ha impartido este curso en Ciudad Rodrigo, con lo que ha quedado englobada en el campus universitario de Salamanca, como reconoció en su intervención José Ángel Domínguez, vicerrector de Política Académica de la Usal, presente también la inauguración del encuentro.

Iglesias destacó en su intervención la importancia de este tipo de encuentros para asentar y difundir la imagen patrimonial de Ciudad Rodrigo y otras ciudades abaluartadas de frontera para buscar un reconocimiento mundial que sirva también para generar riqueza y empleo, un trabajo arduo y que se dilatará en el tiempo pero que con

iniciativas como la que se está desarrollando y que hoy culminará o la presentación del libro sobre las fortificaciones de Ciudad Rodrigo y Almeida (Portugal) en la Raya Central, se están dando pasos firmes para avanzar en la consecución de que la Unesco pueda en su día declarar a las fortificaciones de frontera Patrimonio Mundial.

Porque hay que recordar que este encuentro tiene como objetivo fundamental tratar de abrir líneas de trabajo para conceptualizar los recursos patrimoniales de la frontera hispano-lusa hasta alcanzar un reconocimiento y valoración que pueda derivar en su calificación como Patrimonio Mundial de la Unes-

co, una iniciativa abierta en varios frentes en el espacio rayano ibérico, sobre todo en su vinculación con las fortificaciones de frontera.

Con esa base, Iglesias recordó los objetivos que marcan este encuentro, pormenorizados en el programa para difundir la convocatoria, y que, por ejemplo, se plasman en la necesidad de favorecer el conocimiento de buenas prácticas sobre la promoción y la valorización del patrimonio histórico; o la conveniencia de completar la formación recibida por el alumnado del curso de Experto en Cooperación Transfronteriza y Turismo de la Universidad de Salamanca desarrollado en Ciudad Rodrigo. ■